

PALAIS DE LA DÉCOUVERTE

Nous avons été, en premier, chez les termites pour résoudre l'affaire du roi disparu, et c'était en fait les humains qui l'avait enlevé pour faire une exposition au Palais de la découverte. Après les termites, les 6°5 se sont dirigés vers l'exposition de l'astronomie où nous attendaient la terre et le système solaire, pendant que les 6°4 étaient à l'école des rats.

Vers midi, nous sommes allés, tous ensemble, manger aux milieu des pigeons. Quand ce fut notre tour d'aller à l'école des rats, Hector le rat nous a montré qu'il était gourmand en faisant un grand parcours où il fallait passer entre plusieurs portes sans se tromper, il fallait aussi voir si la porte était allumée : si elle était allumée, il fallait passer. Puis après avoir passé ces portes il fallait qu'Hector tire un trapèze et il recevait sa nourriture.

Rémi, 6°5